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1 1月 14日(木ト 15日(金)に学芸会を行いました。どの学年も、これまでの練習

令の成果を発揮して、すばらしい演技をすることができました。保護者の皆様も、当日は、

寒い中をご来校いただき、ありがとうございました。
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本年度、西山学区連絡協議会のご厚意によ

り、体青館の映像を教室で視聴できる設備を

設置してい疋だきまレた。

そのため、子どもたちは自分の出番ではな

い時仁、体育館の演技の様子や進行異合を教

室で視聴することができました。

今後も様々な学習活動に活用させていただ

きます。関係者の皆様には、厚く御礼申し上

げます。
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① 子どもは、家で学芸会の話をよくしだり九練習を進んでし疋りしていだ口 3.6 3.6 

(② 子どもは学芸会を楽しみにし、当日はりきって登校した。 3.8 3.8 

③ 子ども疋ちは、当日、一生懸命に演技をしていた。 3.9 3..9 

④ 劇の内容はよく理解でき1 学年にふさわしい内容だ、った。 3.8 3.8 

⑤ 学芸会の進行はスムーズであった。 3.7 3.9 

⑥ 観覧者のマナーはよかった。 3.5 3.4 

※ 回収数1066枚(回収率79%) 数値は4点満点、で、 4に近いほどよい評価です。

アンケートの結果から、子どもたちが一生懸命に演技をしていたことが保護者の皆様に

伝わっていたことが明らかになり、とてもうれしく思います。子どもたちは、学芸会に向

けて、学年の友達や先生たちと力を合わせ、熱心に練習を積み重ねてきました。どの学年

の子どもたちも、その成果を本番で発揮できたようです。

なお、アンケートの記述欄にたくさんのご意見をお寄せいただきましたので、主だ、った

内容をご紹介します。

0…よかっだという内容 畿一-改善した方がよいという内容]

0 子どもたち一人一人が一生懸命に役を演じている姿が見られてよかった。家でもせり

ふを全て覚えるほど、練習を積張っていた。どの学年の劇も本当に感動した。

i→ 保護者アンケートには、学年の枠を越え、各学年の演技を称賛する声が多く寄!

せられました。どの学年も、劇に込められたメッセージがしっかりと伝わるよう!

に、練習に励んで、いました。練習の成果を存分に発揮できました。 i 
O 各学年の劇が終わるたびに、「席を譲るようにJというアナウンスがあったためか、保

護者の入れ替えがスムーズだった。

i→ 限られた保護者スペースを譲り合ってご使用いただき、本当に感謝しています。 l 

中には、「場所取りがあった」といった逆のご意見もいただきましたが、劇が終わ!

るたびに席をお立ちになる方が多く見受けられ、人数の割には、スムーズに入れ:

替えが行われていたと思います。ご協力、ありがとうございました。 i 

各学年の開潰時間を事前に教えてiましい。
i→ 各学年 20~30分程度の上演を予定していますが、当日は様々な事情で、各:

学年の開演時刻が予定よりも早まったり遅くなったりします。本年度も、第 1日 i

目は、中幕のトラブノレにより 6年生の開演時刻が 30分程遅れました。開演時刻 i

を設定していても、予定通りに進行することが難しいのが現状です。日愛昧な開演!

時刻をお伝えし、混乱を招くことは避けたいと考えています。ご理解ください。

フラッシュ撮影や王脚を使って撮影が見られとの~-乙逮善~-~主封書豆欝立主査K~_~~o
i→ 撮影のノレーノレにつきましては、貼り紙とアナウンスでお伝えさせていただきま i

した。しかし、学年の演技のたびに保護者の方も入れ替わるため、呼び掛けが徹 i

底できていなかったと反省しています。保護者の皆様も、子どもたちが練習の成 j

果を存分に発揮できるよう、ノレーノレをお守りど主主主主主主互主麿どど

上記以外にも、たくさんのご意見をいただきました。これらのご意見を今後の様々な学

校行事の運営にし¥かしていきたいと思います。


